



Fernando Roig consuela a Raúl Albiol tras la Supercopa de Europa de este mes. AS

Endavant, el proyecto de mecenazgo deportivo del Villarreal más allá del fútbol

Fernando Roig impulsa la iniciativa para clubes y deportistas en otras disciplinas

CINCO DÍAS
MADRID

El proyecto deportivo del Villarreal, el modesto equipo de un pueblo de 50.000 habitantes que acumula dos décadas en la élite futbolística española y europea, ha tocado el cielo este año 2021 con la conquista el 26 de mayo de la Europa League. Aquella histórica tanda de penaltis en Gdansk puso el broche a un club referente en la gestión, un título que ya reside en las vitrinas de la Cerámica y que es la recompensa a la gestión de Fernando Roig tras más de 20 años.

Pero, aunque el Submarino es ya más que un club de fútbol, el mecenazgo de los dirigentes de la entidad amarilla se ha trasladado a otras disciplinas. En 2014, de la mano de Roig, nació Endavant. El proyecto vio la luz con la idea de apoyar a deportistas y clubes de la zona.

En la actualidad, Endavant da respaldo a más de 40 deportistas y a más de 30 clubes. El Villarreal reserva casi un millón de euros de su presupuesto para destinarlo a deportistas y entidades castellanenses. Endavant cuenta cada día con más asociados y su lista de integrantes tiene cada vez más lustre. Sin ir más lejos, en los pasados Juegos Olímpicos, fueron varios

los deportistas, patrocinados por Endavant, los que escribieron el nombre del Villarreal en Tokio. Sebastián Mora o Pablo Torrijos son un claro ejemplo de que aquel proyecto que la medalla de plata en Atenas 2004 en vóley playa, tiene unos cimientos muy sólidos.

Otros deportes

A nivel de clubes, el Villarreal está respaldando a referentes de la zona y nacionales, como el Playas de Castellón, de atletismo, o el Tau Castelló, de baloncesto. El Submarino también forja a futuros campeones gracias al acuerdo que tiene con la Universidad Jaume I para becar a deportistas y sacarle al máximo rendimiento cediendo instalaciones y hasta servicios médicos. LaLiga Promises es otro ejemplo que sitúa a Vila-real en el punto de mira todos los años tras organizar uno de los torneos más importantes de cantera.

Roig y Endavant tampoco han reducido su ayuda en tiempos de pandemia, reforzando su apuesta en medio de la depresión global. Y este año se repetirá su respaldo económico. Una familia que vive por y para el deporte, empeñada en poner Vila-real en el mapa. En localidad hay mucho más que fútbol.